

Antrag
des
Wirtschafts- und Finanz-Ausschusses

über die Vorlage der Landesregierung betreffend Niederösterreichische Verkehrsorganisationsgesellschaft m.b.H. (NÖVOG); Übernahme einer Landeshaftung

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

- „1. Für Infrastrukturinvestitionen in das Streckennetz der Niederösterreich Bahnen wird eine Haftung des Landes Niederösterreich zugunsten der Landesgesellschaft NÖVOG in der Höhe von bis zu € 34,5 Mio. genehmigt.
2. Die NÖ Landesregierung wird ermächtigt, die zur Durchführung des Landtagsbeschlusses erforderlichen Maßnahmen zu treffen.“

Kaufmann
Berichterstatter

Hinterholzer
Obfrau